

An den Die Grünen - ALG - Gemeinderatsklub z. Hd. Frau Gemeinderat Anna-Sophie Slama

Hauptplatz 1 8011 Graz - Rathaus

Stadt Graz Stadträtin Claudia Schönbacher

Hauptplatz 1 I 8011 Graz Tel.: +43 316 872-2055

stadtraetin.schoenbacher@stadt.graz.at

graz.at

Graz, 27.04.2023

Betreff: Beantwortung der Anfrage Nr. 12 - Fragestunde - Gemeinderatssitzung 27. April 2023

Fragesteller: GR Anna-Sophie Slama

Wie weit ist die Suche nach einem passenden Standort für den Taubenschlag?

Sehr geehrte Frau GR Slama,

bezugnehmend auf Ihre Anfrage vom 27.04.2023 darf ich Ihnen folgende Antwort zur Kenntnis bringen:

Zu Beginn darf ich festhalten, dass wir uns schon viel früher dieser Thematik angenommen haben. Die Suche nach einem geeigneten Standort für einen Taubenkobel begann nicht erst aufgrund des Antrages von Frau Gemeinderätin Katzensteiner, sondern auf meine Initiative schon um einige Monate vorher. Das Team rund um die Taubenschützer hatten bereits im Februar 2022 einen Termin in meinem Büro, um mir ihre Idee und ihre Mithilfe bei diesem Projekt anzubieten. Am 01. September des Vorjahres kam es daraufhin zu einem großen runden Tisch, um den bestmöglichen Standort für das Projekt zu fixieren.

Die Landwirtschaftliche Fachschule Grottenhof hätte sich als geeigneter Standort herausgestellt, um die ansässige Taubenpopulation artgerecht zu füttern sowie nachhaltig einzudämmen, sodass der Bestand tiergerecht leben kann. Dies muss das vorrangige Ziel bei der Umsetzung dieses Projektes sein. Leider kam es jedoch aufgrund von Hürden bei der baurechtlichen Bewilligung zu einer Absage seitens der Schule.

Der von Ihnen angesprochene Standort am Lustbühel weist zwar eine - vor allem im Vergleich zum Einzugsgebiet der LFS Grottenhof – geringe Taubenpopulation auf, jedoch würde sich der Standort gerade deshalb hervorragend für den Start eines Pilotprojektes eignen. Nach Rücksprache mit Mag. Hirner würde er die Errichtung eines Taubenkobels entsprechend unterstützen, sodass unserer Meinung nach der Beginn zeitnahe möglich wäre. Nach der Begehung am Lustbühel mit dem Verein "ARGE Stadttauben" und abermaliger Rücksprache ist dieser leider zu dem Entschluss gekommen, dass sie den Standort nicht betreuen können.

Ich kann Ihnen jedoch versichern, dass ich meine Bemühungen nicht aufgeben werde, bis wir einen geeigneten Standort für das Pilotprojekt gefunden haben. Das Thema ist einfach zu wichtig und das Engagement des Vereins finde ich jedenfalls vorbildhaft und unterstützenswert! Ich halte Sie gerne auf dem Laufenden, was die Standortsuche betrifft.

Mit freundlichen Grüßen

Stadträtin

Claudia Schönbacher